児童16人で新たな歴史がスタ

冚

[県小矢部市と協定を締結

災害時相互援助協定調印式

合川小学校開校式

北秋田市小学校再編整備計画 50人が出席し開校を祝いました。 人)の開校式が4月5日、 児童や教職員、関係者など約 小学校(三浦栄一校長、児童数 同校で開 合

年度は、 合川小学校の校舎は旧合川西小学校2校を統合し合川小学校として開校。 を使用します 合川小学校として再編しますが、 川地区) 先行して合川西と合川南の 合川北の4小学校を統合し により、合川東、 合川西、 今

歴史と伝統の礎となってい どもたちを健やかに育て、 式では津谷市長が「次世代を担う 新たな

くことを きな拍手に包まれ

▲津谷市長から三浦初代校長に新しい校旗が



中 豆 合川 小学校開校式

▲くす玉を開披して開校を祝いました

学校」の垂れ幕が降りると会場は大開校!光かがやく北秋田市立合川小成田海斗さんがくす玉を開披し、「祝成田海外さんがくす玉を開披し、「祝 す」などと児童を代表してあいさつ。 望が何倍にも大きくなりました。 長に感謝状が贈られました。 域の希望となるようにがんばりま たつの学校がひとつになり、夢や希 の木村孝明さんと、作詞した三浦校 続いて6年の田中優衣さんが ふ 地

デュオ「ダックスムーン」のメンバ 心から祈念します」などと式辞。 同校の校歌を作曲したポップス

ました。

害時相互 書を交わしました。 力を行うことを主な内容とする協定 災害が発生した際、 日 - 予ヨ豆爰助劦定の調印式が4月7北秋田市と富山県小矢部市との災 市役所で行われ、 お互いに援助協 地震等大規模

な市です 置する人口約3万2千人の自然豊か 小矢部市との縁は、 小矢部市は、富山県の最西端に位 縄文時代の各

桜井森夫市長、秘書広報課長ら4人

ている「縄文シティ 域間交流のあり方を探ろうと開かれ大切にする心をくみとり、今後の地 地の人々の交流から「つながり」を 平成23年10月に小矢部市で開催さ サミット」。

21180 S' **ॐ**

災害協定のみならず、様々な交流を

させていただければと思ってい

る

と述べました。



▲津谷市長と桜井市長が協定書に調印し握手 を交わしました

の度、 リストとして参加したのをきっ 工藤副市長ら4人、 調印式には、市側から津谷市長、 災害協定の準備が進められ、 締結する運びとなりました。 津谷市長がパ 小矢部市からは かけ

る恐れがある。離れた地域と災害援結んでいてもお互いに同時に被災すお話があった。 東原の 固なものにしながら、両市の交流を害時だけでなく、ご縁をしっかり強助協定を結ぶことも重要である。災 災害援助の協定ができないかという津谷市長は「桜井市長からお互い いかと期待している」と述べました。深めたお付き合いができるのではな が出席しました。 小矢部市の桜井市長は「今後は、

で、北秋田市が誕生してからは初め 町災害時相互応援協定を結んで以来 鷹巣町が、平成7年にホー の相互援助協定を締結するのは、 北秋田市が県外の自治体と災害時 - クス5-旧

スピード感ある積極的な取り組みを

津谷市長が年度初めの訓示

市長らが辞令を交付し、新規採用職幹以上の職員と新規採用職員に津谷幹の上の職員と新規採用職員に津谷のでは、異動になった主 ほか 全体の奉仕者として誠実かつ公正に員を代表して渡辺大輔さんが「住民 極的な取り組みを求めました。 年度初めの訓示を行ない、 職務を執行することを誓い の異動に伴う辞令交付式が行われた 月 2 日 平成24年度のスタ 津谷市長が幹部職員らを前に 市役所本庁舎では、 トにあたり、 職員に積 ・ます」 職員

はじめに市を取

市長の訓示では、

▲幹部職員に積極的な取り組みと職員として の自覚を求めた津谷市長の年度初めの訓示

> の本格的導入に取り組み、ればならない。今年度は、 ピードをあげて強力に押し進めなけ 私が就任当初から力を入れて取り組 現状を共通認識としてとらえ、 と決意を述べました。 の見直しなどによって歳出の削減を て事にあたって欲しい。とり りと確認し合い、 一層図っていかなくてはならない」 んできた行財政改革は、 巻く厳しい財政状況にふれ 今何をなすべきかをしっ -ド感を持 行政評価 さらにス 事務事業 この わけ、

策事業を展開しなければならない」 と職員へ奮起を促しました。 また、 職員の英知を結集し積極的な施 「山積する諸課題の解決に

田市に向かってまい進していかなく 安心を実現するため、市民の立場で 感を持って職務に精励して欲し 市職員となるためには、 てはならない。市民から信頼される 考え、市民から真に信頼される北秋 と職員としての自覚を求めました。 しするんだという気持で、 した間違いのない仕事で市民にお返 最後に、「常に市民の幸福と安全 しっかりと 常に緊張

市長ダイアリー

◇3月16日~4月15日

3月16日(金)▽鷹巣西小学校卒業証書授与式 (同校)

17日(土)▽合川西小学校閉校式並びに卒業式・修了式

(同校)

18日(日)▽合川南小学校卒業・修了証書授与式、閉校記念式典 (同校)

21日(水)▽北秋田市誘致企業懇談会(ホテル松鶴)

20日(火)▽森吉山ダム竣工式 (同ダム)

22日(木)▽秋田県農林水産部長への要望書提出 地活性化講演会 (本庁舎) (秋田市)▽中心市街

28日(水)▽秋田県林業公社理事会 市 (秋田市) > 秋田県薬事審議会

29日(木)▽秋田県林業協会臨時総会 (秋田市)

30日(金)▽退職者辞令交付式 (本庁舎)▽北秋田市障がい者計画策定

委員会答申 (本庁舎)

4月2日(月)▽定期人事異動辞令交付式、

年度初めの訓示

▽定例記者会見(本庁舎)

5日(木)▽合川 小学校開校式 (同校)

6日(金)▽春の全国交通安全運動決起集会 (本庁舎)▽秋田 北鷹高等

学校入学式 (同校)▽鷹巣中学校入学式 (同校)

9日(月)▽合川小学校入学式 (同校)▽森吉山ダム管理支所開所式 (同

10日(火)▽秋田県共同高等職業訓練校普通科課程木造建築科入校式 (中央公民館)

14日(土)▽リサイクル資源特区指定記念シンポジウム 11日(水)V平成24年度北秋田市農業再生協議会通常総会(本庁舎) (秋田市)

9 広報きたあきた 2012. 5. 1